
D E S P A C H O 
 

_____________________________ 

 

____________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

Em _________________________ 

 

 

REQUERIMENTO N.º: 

 

INFORMAÇÕES DO SENHOR PREFEITO SOBRE A POSSIBILIDADE 

DE SE CRIAR UM PARQUE ECOLÓGICO NA ÁREA VERDE PRÓXIMA AO 

LOCAL DA FEIRA DA BARGANHA. 

 
CONSIDERANDO que, a tradicional Feira da Barganha de 

Sorocaba ocorre todos os domingos das 8h às 14h em área anexa ao Horto 

Florestal. Além de tradicional evento na cidade, a Feira da Barganha tornou-se 

também um movimento turístico aos domingos pela manhã, atraindo inúmeros 

visitantes da região. A feira é realizada em um local seguro e oferece toda 

infraestrutura aos barganheiros e aos visitantes. Muitas famílias aproveitam este 

dia de folga para fazer suas compras, matar sua curiosidade com o comércio de 

barganha existente e passear pelo parque.  

 

CONSIDERANDO que, ao lado do local da feira da barganha e 

parte do seu complexo existe uma área verde, que poderia se tornar um Parque 

Ecológico visando aumentar o potencial turístico e comercial junto à feira da 

barganha, além de oferecer aos moradores da região uma excelente opção de 

lazer e contato com a natureza. Este Parque Ecológico ofertaria Equipamentos de 

Lazer e Aventura para toda a família para atividades de Arvorismo, Tirolesa, 

Rapel em Plataforma, Escalada Indoor, Tree Climbing e outras atividades. Além 

da construção de pistas para caminhada e a instalação de uma academia ao ar 

livre e de playground.  Este Parque Ecológico poderia ter como referência o 

Parque Ecológico e Cultural "Gilberto Ruegger Ometto", que fortalece o turismo 

e o lazer da cidade de Araras.  Um Parque Ecológico somado as atividades da 

feira da barganha potencializaria muito mais o turismo naquela região, além 

proporcionar muitas opções de lazer para povo sorocabano.    



D E S P A C H O 
 

_____________________________ 

 

____________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

Em _________________________ 

 

 
REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

1) Seria possível a realização de um estudo para a implantação de 

um Parque Ecológico na região citada? Se sim, seria possível a 

criação deste Parque Ecológico, qual seria o seu custo? 

   

                                       S/S., 12 de dezembro de 2018  

 

 

 

                                                 FAUSTO PERES 

Vereador 


